

Fuente: Diario Colatino

Fecha: 29 de agosto de 2008

Título: Mejorando la calidad de vida de la niñez a través de la lactancia materna

Link: <http://www.diariocolatino.com/es/20080829/nacionales/58298/>

Viernes, 29 de Agosto de 2008 / 10:13 h

Mejorando la calidad de vida de la niñez a través de la lactancia materna



Josefa de García, directora de CALMA y Ana Vilma de escobar, Vicepresidenta de la República, en el foro “LACTANCIA MATERNA: Una Inversión a la Salud, Nutrición, Economía y la Psico-afectividad de la Población Salvadoreña”. Foto Diario Co Latino/Ricardo Chicas Segura

Alma Vilches
Redacción Diario Co Latino

En el país se han llevado a cabo diferentes campañas encaminadas a brindar a las madres la información y sensibilización necesaria sobre la lactancia materna. A pesar de los múltiples beneficios que reciben los niños y niñas menores de 6 meses de la lactancia materna, en El Salvador solamente el 24% de los menores reciben de sus madres una lactancia exclusiva.

“Lactancia Materna, una inversión para la economía de la familia y la sociedad”, es denominado el foro realizado por el Centro de Apoyo de Lactancia Materna (CALMA) y la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), en unión con el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS).

La lactancia materna contribuye a mejorar la calidad de vida en los primeros años de los

menores amamantados, es así como los bebés alimentados con leche materna registran menor posibilidad de enfermarse.

Además de brindar a los niños una protección inmunológica, menor frecuencia y gravedad de infecciones como diarreas, otitis e infecciones respiratorias; asimismo, evita obesidad y fortalece lazos afectivos y emocionales.

La Vicepresidenta de la República, Ana Vilma Escobar, se unió a este esfuerzo. “Las organizaciones que invierten en la promoción de la lactancia materna, hacen una excelente inversión económica para la familia, la comunidad y el país”, agregó.

La funcionaria manifestó su agradecimiento a las madres de familia que amamantan a sus hijos, ya que con ello se les garantiza una mejor calidad de vida, por lo que ella como madre exhorta a que se divulguen estos temas tanto en los centros escolares como a la juventud salvadoreña.

Según informes de CALMA en el país el 29% de las muertes durante el primer año de vida son atribuidas a la mala práctica de la lactancia materna, es decir, aproximadamente 1,800 niños mueren cada año.

En lo que respecta a la inversión de la economía en las familias, el hecho de sustituir la lactancia materna por alimentos complementarios representa un gasto diario de \$1,18, lo que corresponde el 20% del salario mínimo.

En El Salvador, actualmente el valor económico de la lactancia materna es de \$146.16 millones, cuando debería ser de \$462.88 millones, lo que refleja una producción perdida de \$316.72, que incluyen el valor de la pérdida de las madres que no dan leche materna a sus hijos.